
Ирина  Соловьева:  Вместе
справимся  с  самыми  сложными
вызовами

Уходящий год был трудным и насыщенным важными событиями. В то
же  время  испытания,  с  которыми  нам  пришлось  столкнуться,
сделали нас сильнее. Сплоченность, которую проявил наш народ в
этот  нелегкий  период,  помогла  преодолеть  все  трудности  и
противостоять  беспрецедентному  внешнему  давлению,  которое
оказывается на нашу страну. Это в полной мере относится и к
нашей  Волгоградской  области.  В  сложившихся  обстоятельствах
решения,  которые  принимали  власти  региона,  были  нацелены
прежде всего на дополнительную социальную поддержку граждан и
сохранение устойчивости экономики региона. Считаю, что с этими
задачами общими усилиями нам удается справляться.

Специальная  военная  операции  внесла  серьезные  коррективы  в
работу и депутатского корпуса Волгоградской областной думы.
Времени  на  раскачку  у  нас  не  было  –  обстановка  требовала
оперативных и своевременных действий, в том числе для оказания
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помощи нашим военнослужащим и их родным. Бесплатное горячее
питание для школьников, стипендии студентам, отдых в детских
лагерях,  бесплатная  юридическая  помощь  –  все  эти  решения,
принятые  парламентом,  касаются  семей  мобилизованных,
добровольцев  и  контрактников,  участвующих  в  СВО.

Сплоченность  и  единение  нашего  общества  в  полной  мере
проявилась  и  в  том,  какую  поддержку  оказали  жители  нашей
области  благотворительным  акций  в  поддержку  беженцев  с
Донбасса, жителям новых регионов РФ, участникам специальной
военной операции и их семьям. Уже в феврале ответственная
миссия по решению этих гуманитарных задач была возложена на
Волгоградское отделение Российского детского фонда, которое я
возглавляю. По решению руководства области благотворительная
организация  стала  координатором  по  сбору  и  распределению
денежных средств в пользу населения Донбасса.

На  добровольные  взносы  граждан  и  предприятий  мы  оказываем
содействие  беженцам  и  жителям  новых  российских  регионов  в
решении  различных  социально-бытовых  вопросов.  Это  закупка
продуктовых наборов, вещей первой необходимости, компенсация
затрат на оформление документов, в частности для получения
гражданства РФ и трудоустройства в нашем регионе. Каждый раз,
встречаясь с беженцами, мы говорим о том, что помощь, которую
оказывает Детфонд – это помощь тысяч неравнодушных жителей
нашего края. Люди хотят поддержать сограждан из новых регионов
России,  окружить  их  заботой.  Огромное  спасибо  всем  нашим
благотворителям – без вас мы бы не справились.

Несмотря на дополнительные усилия и затраты, которые повлекла
за  собой  спецоперация,  регион  продолжал  в  минувшем  году
заданный  губернатором  Андреем  Бочаровым  курс  на  устойчивое
социально-экономическое  развитие.  Продолжалась  планомерная
работа по реализации национальных проектов. Немало значимых
новостей в 2022 году произошло и в сфере охраны природы. Наш
Экологический совет осуществлял жесткий общественный контроль
за реализацией нацпроекта «Экология» и оперативно реагировал
на обращения жителей по вопросам нарушений природоохранного



законодательства и фактов нанесения вреда природе. Мы провели
с участием членов совета и думского профильного комитета ряд
совместных  выездных  мероприятий  на  заводах,  в  тепличных
хозяйствах,  садовых  товариществах,  администрациях
муниципалитетов.

Наша конечная цель во всех случаях – защитить конституционное
право  граждан  на  благоприятную  окружающую  среду,
сигнализировать  контролирующим  органам  о  нарушениях
природоохранного  законодательства  и  способствовать
профилактике  этих  нарушений.

В  этой  работе  существенную  помощь  нам  оказывают  активисты
партийного проекта «Единой России» «Чистая страна», который я
курирую  в  регионе.  Их  работа  находит  большой  отклик  у
населения. Все больше людей проявляют гражданскую активность и
просят нас задействовать их в акциях, которые проводятся в
рамках партпроекта. А те жители или хозяйствующие субъекты,
которые вредят природе, теперь понимают, что их действия не
останутся  незамеченными  и  безнаказанными.  Формирование
экологической культуры и экологического сознания – долгий, но
очень важный процесс. Этой работе в рамках «Чистой страны» мы
уделяем особое внимание.

Один из важнейших экологических проектов, который реализуется
в регионе – реабилитация рек Донского бассейна. Напомню, что
именно  Волгоградская  область  выступила  с  инициативой
разработки комплексной стратегии по сохранению и оздоровлению
экосистемы  Дона  и  Цимлянского  водохранилища.  Предложение
губернатора Андрея Бочарова было поддержано всеми субъектами
Донского бассейна, одобрено Правительством страны. В этом году
велась разработка проектной документации по расчистке притоков
Дона – рек Иловли и Медведицы. По завершении подготовительного
этапа стартуют сами работы. Наш Экосовет, безусловно, будет
держать ситуацию под контролем.

В  течение  года  мы  занимались  разъяснительной  работой  –
проводили  встречи  с  жителями  районов  области,  в  которых



протекают  малые  реки,  объясняли,  что  необходимо  бережно
относиться к ним. Нам выпал уникальный шанс – дать водоемам
вторую жизнь. Ответственность за дальнейшую судьбу этих рек
несем все мы – жители Волгоградской области.

Хочу выделить еще один проект, стартовавший в этом году на
территории Волгограда. Речь идет о ликвидации трех свалок,
распложенных  в  Тракторозаводском,  Ворошиловском  и
Красноармейском  районах.  Эти  захламленные  площадки  являются
печальным наследием прошлого века, поскольку образовались они
еще в 50-60-х годах. Расчистка и рекультивация данных участков
должны быть завершены к 2024 году. За данными мероприятиями
ведется контроль со стороны наших активистов проекта «Чистая
страна».

Значительных успехов мы добились в сфере лесовосстановления.
Объемы высадки деревьев по сравнению с прошлым голов выросли
до  2,1  тысячи  гектара,  увеличилось  количество  лесных
питомников.  Огромную  значимость  имеет  пилотный  проект  по
компенсационному  лесовосстановлению,  в  который  вошел  наш
регион. Деревья высаживаются взамен тех, которые были утрачены
в других регионах России. Это стало возможным не только из-за
внесенных  поправок  в  лесное  законодательство.  Администрация
области  оперативно  и  грамотно  проведена  подготовительную
работу, благодаря чему федеральный центр оказал нам поддержку.
За последние месяцы в 13 лесничествах высажено 320 гектаров
леса  или  1,3  млн  зеленых  насаждений.  Для  нашей  степной
местности  –  это  колоссальный  объем  работы,  которая  будет
продолжена.

В  завершение  подчеркну,  что  несмотря  на  объективные
экономические сложности, все мероприятия в рамках нацпроекта
«Экология» выполняются в соответствии с планом. Нам удалось не
допустить отставания ни по одному из направлений. Важно, чтобы
этот положительный тренд сохранился. В новом году реализация
важнейших экологических проектов будет продолжена. Эта работа
будет  вестись  под  парламентским,  общественным  и  партийным
контролем.



Россия славится своими природными богатствами, а также людьми,
которые много трудятся и с любовью относятся к родной земле.
Поэтому наша общая задача – приложить все усилия для того,
чтобы сберечь и приумножить природный капитал во благо нашего
государства.


